

Nueva vida para los neumáticos usados



María Ruffati vive en una región, América Central, que tira a la basura¹⁾ 9 millones de neumáticos de caucho²⁾ al año. María y su marido reciclan este material para hacer productos de diseño. Tienen su propio negocio de diseño de carteras y monederos, fabricados de neumáticos usados. En una entrevista con la televisión de su país, El Salvador, María contesta a algunas preguntas.

(1) ¿Cuándo comenzaste con la creación de productos de diseño de neumáticos viejos?

Mi interés por la creación de productos de diseño comenzó cuando ayudaba a mi tía en su tienda de regalos de diseño. Una afición que luego combiné con mi deseo por reciclar materiales y formar una empresa. Hace siete años mi marido y yo nos preguntamos qué podíamos hacer y decidimos pasar por un negocio que vende neumáticos. Ese día nos llevamos los neumáticos viejos de ese negocio, los lavamos y comenzamos a diseñar patrones sobre el material.

(2) ¿Los productos se venden bien?

Empezamos a trabajar y aquí en El Salvador la gente decía "qué bonita la idea", pero no compraba los productos. Sin embargo, especialmente en los Estados Unidos vendíamos muchos productos. Pero ahora vendemos bastante bien en nuestro propio país también. Y hoy en día utilizamos también sacos de café y fibras que crecen³⁾ en nuestro país para hacer nuestros productos de diseño.

adaptado de: <https://actualidad.rt.com>, 06-10-2017

noot 1 tirar a la basura = weggooien

noot 2 el neumático de caucho = de rubber autoband

noot 3 las fibras que crecen = de vezels die groeien